

## **Beschlussvorlage**

### **zu Punkt 10. für die öffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses (Gemeinde Osterrönfeld) am Montag, 30. November 2015**

---

#### **Beratung und Beschlussfassung über die Erneuerung der Pflanzkästen in der Ostland- und Fehmarnstraße**

##### 1. Darstellung des Sachverhaltes:

In der Ostlandstraße (4 Stck) und in der Fehmarnstraße (3 Stck) befinden sich 7 Pflanzkästen, die als Fahrbahneinengung zur Verkehrsberuhigung dienen. Die Kästen sind aus Kanthölzern und Stahlwinkeln konstruiert. Die Kanthölzer sind mittlerweile besonders im unteren Bereich und an den Ecken so weit verrottet, dass eine Erneuerung der Kästen angebracht erscheint.

Die Pflanzkästen stehen vollflächig auf der Fahrbahn, wodurch die Entwässerung der Straße behindert wird, das Reinigen der Rinnen ist nur schwer möglich.

Bei einem Austausch der Kästen sollte darauf geachtet werden, dass die neuen Kästen mit Abstandshaltern ausgestattet sind, die den freien Durchlauf des Oberflächenwassers ermöglichen. Der Abstand der Kästen zu den Hochborden sollte mindestens der Breite einer Schaufel entsprechen, damit die Entwässerungsrinnen zwischen Kästen und Hochbord gereinigt werden können.

Für die Erneuerung sollten Pflanzkästen aus Recycling-Kunststoffen gewählt werden, die eine deutlich größere Lebensdauer erwarten lassen.

**Die Angelegenheit wurde am 10.11.15 im Verkehrs- und Werkausschuss beraten. Der Ausschuss befand die vorgelegte Kostenschätzung als zu kostenintensiv und bittet die Verwaltung, vor Auftragserteilung zunächst eine Bemusterung mit Angabe der Kosten zur nächsten Sitzung des Ausschusses im Februar 2016 vorzulegen.**

##### 2. Finanzielle Auswirkungen:

7.000 €

##### 3. Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung die Erneuerung der Pflanzkästen in der Ostlandstraße (4 Stück) und in der Fehmarnstraße (3 Stück). Die erforderlichen Haushaltsmittel in Höhe von 7.000 € werden im Haushalt 2016 bereitgestellt. Vor Auftragserteilung ist dem Verkehrs- und Werkausschuss zur nächsten Sitzung im Februar 2016 zunächst eine Bemusterung mit Angabe der Kosten zur Entscheidung vorzulegen.

Im Auftrage

gez.  
Jens Jessen